ACCOUNTABILITY PROJECT

¡Conozca a los increíbles nuevos miembros del equipo de defensa global!

El <u>Proyecto Internacional de Responsabilidad (IAP)</u>, el Grupo <u>Asesor del Equipo de Defensa Global</u> y sus socios dan la bienvenida a 8 nuevos miembros de 8 países que defenderán la planificación del desarrollo liderada por la comunidad en sus comunidades y en todo el mundo.



Esta, la segunda iteración del <u>Equipo de Incidencia Global</u>, es el resultado de un compromiso colectivo para fortalecer la planificación del desarrollo liderada por la comunidad en todo el mundo. Como iniciativa diseñada colectivamente, estamos orgullosos de reunir a 8 increíbles organizadores y activistas comunitarios de 8 países: Armenia, Haití, India, Indonesia, Kenia, Paraguay, Filipinas y Zimbabue.

- planes de desarrollo liderados por la comunidad fortalecidos para cada miembro del Equipo de Incidencia Global;
- promoción local e internacional para fomentar el desarrollo liderado por la comunidad como modelo preferido;
- un informe escrito colectivamente y recomendaciones globales basadas en investigaciones dirigidas por la comunidad; y
- materiales de capacitación accesibles sobre la planificación del desarrollo liderada por la comunidad, que se distribuirán a nivel mundial en varios idiomas.

El Global Advocacy Team es una iniciativa co-creada y dirigida colectivamente. Para diseñar la iniciativa, desde marzo hasta julio de 2021, IAP organizó 5 reuniones de expertos regionales y 2 internacionales con 46 organizaciones en 25 países. Los participantes expertos contribuyeron con sus puntos de vista para confirmar las metas, objetivos y actividades y también eligieron a 6 personas entre ellos, el <u>Grupo Asesor del Equipo de Incidencia Global</u>, para asesorar la iniciativa del Equipo de Incidencia Global durante los próximos 2 años. Puede leer más sobre este proceso y conocer al <u>Grupo Asesor del Equipo de Defensa Global</u> en el <u>Informe de Reuniones de Expertos.</u>

Entonces, con el diseño co-creado, la búsqueda de individuos y colectivos que participarían en esta iniciativa global fue emocionante y desafiante. Desde un principio se priorizó la accesibilidad. En octubre de 2021 se distribuyó una convocatoria de solicitudes a través de la red internacional de socios de IAP. Para encontrar a los mejores candidatos, las solicitudes pueden presentarse en cualquier idioma a través de varios métodos accesibles. El proceso de selección para encontrar 8 miembros fue increíblemente competitivo después de recibir un total de 112 solicitudes de 46 países.

El comité de selección, dirigido por el Grupo Asesor del Equipo de Defensa Global e incluido el personal de IAP, revisó todas las solicitudes por regiones e idiomas hasta que se nombró una lista corta de 30 candidatos. Estos candidatos fueron invitados a una entrevista para profundizar en su trabajo comunitario y explorar cómo esta iniciativa beneficiaría a su comunidad y organización. Asimismo, las conversaciones también brindaron un espacio para reflexionar sobre cómo su trabajo individual podría convertirse en un esfuerzo colectivo, entre los eventuales 8 miembros.

El <u>Grupo Asesor del Equipo de Incidencia Global</u>, nuevamente elegido por los participantes de las reuniones del Grupo de Expertos y compuesto por 6 activistas y organizadores comunitarios experimentados, brindará asesoramiento estratégico, apoyo y orientación a los miembros del Equipo de Incidencia Global.

"Diría que el programa GAT encabezado por IAP es un gran programa para garantizar que el desarrollo se centre en las personas, a diferencia de lanzar el desarrollo en paracaídas a las personas, lo que ha demostrado dañar a las personas y al medio ambiente para este tipo de desarrollo [que está] centrado en las ganancias en lugar de las personas. " – Maurice Odhiambo, Kenia, miembro del Grupo Asesor del GAT

Hasta julio de 2022, los nuevos 8 miembros del Equipo de defensa global son parte de 9 sesiones de capacitación y aprendizaje conjunto para diseñar su proceso de investigación liderado por la comunidad y eventualmente crear o fortalecer sus planes de desarrollo liderados por la comunidad. Estas sesiones se interpretan simultáneamente en 5 idiomas.

Conozca al <u>Equipo de defensa global</u> a continuación. ¡ Siga la <u>página del Equipo de defensa global</u> para obtener actualizaciones y obtener más información sobre el increíble trabajo de los nuevos miembros del Equipo de defensa global ! Envíenos un correo electrónico a gat (@)accountabilityproject.org y siga a IAP en las redes sociales: Facebook: <u>bit.ly/IAP4FB</u> y Twitter: <u>@4accountability</u>.



Oleg Dulgaryan es el presidente y uno de los fundadores de la <u>ONG Centro de Movilización y Apoyo Comunitario</u>, una organización con sede en Alaverdi, región de Lori, Armenia. Como abogado, Oleg ha sido un activista de derechos humanos desde su temprana juventud. Es experto en incidencia política, protección ambiental, desarrollo comunitario, movilización comunitaria y educación no formal. Coordinó varias campañas ambientales y sociales como SOS Mets Ayrum, SOS Alaverdi, Compensación a la familia Danielyan, SOS Urut que culminaron con éxito para las comunidades.

"Unirme al equipo de GAT brindará una oportunidad para una nueva red, ya que es muy importante sentirse parte de un equipo de personas con ideas afines en todo el mundo, lo que agregará impulso y motivación tanto para nuestro equipo como para aquellas comunidades con las que trabajamos. trabaja." – Oleg Dulgaryan, Centro de Movilización Comunitaria y ONG de Apoyo, Armenia



Edex Paul es del norte de Haití. Paul es ingeniero de desarrollo y parte de la sociedad civil que trabaja para mejorar la justicia y la equidad. Con el <u>Centre de Formation Pour l'Entraide et le Développement (CFEDEC)</u>, trabaja con comunidades marginadas para promover los derechos humanos a través de la solidaridad, la inclusión y la equidad. Paul trabaja en la iniciativa Communauté Dynamique con comunidades en áreas afectadas por la minería y proyectos nacionales a gran escala.

"Trabajo con una región muy marginada. Tienen muy poco acceso a Internet y muy poco acceso a los servicios sociales básicos. Hemos estado pensando en cómo podemos compartir nuestra experiencia trabajando con esta comunidad en todo el mundo. Estamos trabajando en la promoción de muchos valores como la solidaridad, la inclusión y la equidad. Esperamos poder valorar estas iniciativas en todo el mundo". – Edex Paul, Centre de Formation Pour l'Entraide et le Développement (CFEDEC), Haití



Mayalmit Lepcha es una mujer líder indígena perteneciente a la comunidad Lepcha de la región del Himalaya del estado de Sikkim en India. Es Secretaria General de Ciudadanos Afectados de Teesta (ACT) y Presidenta de la Asociación Tribal Indígena Lepcha de Sikkim (SILTA). Mayalmit ha estado trabajando para apoyar a su comunidad en su campaña de una década contra múltiples proyectos hidroeléctricos propuestos en el Valle Dzongu (tierra reservada para la comunidad Lepcha) y protegiendo colectivamente los últimos tramos de flujo libre de su río sagrado Teesta.

"Tratamos de buscar plataformas internacionales para presentar nuestros problemas para que las personas internacionales puedan intervenir y escuchar nuestros desafíos. Este GAT es importante porque puedo aprender de la gente y puedo aplicar esto a nuestra gente y comunidad". – Mayalmit Lepcha, <u>ciudadanos afectados de Teesta (ACT)</u>, India



Martha Magdalena Patty, también conocida como "Lenny", proviene de la comunidad indígena Ullath en Maluku, Indonesia. Martha es parte de <u>Aliansi Masyarakat Adat Nusantara (AMAN)</u>, una organización independiente con la visión de crear una vida justa y próspera para los pueblos indígenas en Indonesia. Durante 11 años, AMAN ha brindado asistencia y desarrollo de capacidades a los pueblos indígenas, en particular a las mujeres y los jóvenes indígenas. La comunidad indígena de Maluku cree que son los dueños de su propia tierra o territorio consuetudinario.

"Espero poder escuchar otras historias de éxito. Lo que hice puede no ser tan bueno como lo que otras personas han hecho en el Equipo GAT. Solicité esto para poder compartir mis experiencias durante los últimos 10 años sobre cómo generar confianza". – Martha Magdalena Patty, <u>Aliansi Masyarakat Adat Nusantara (AMAN)</u>, Indonesia



Chrisphine es activista de derechos humanos en políticas públicas, participación ciudadana, gestión de recursos naturales y estado de derecho. Fundó y ha dirigido el <u>Grupo de Acción de Iniciativa Comunitaria de Kenia (CIAG-K)</u> desde 2008. CIAG-K apoya a los creadores de cambios para desarrollar ideas creativas para la integridad en sus comunidades y organizaciones. Chrisphine trabaja con comunidades y campeones sociales para dialogar con los garantes de deberes como un medio para transformar las sociedades en beneficio de los vulnerables y marginados al influir en la reforma de políticas, la participación ciudadana y promover la transparencia y la rendición de cuentas

.

"Trabajar con la comunidad requiere valores y paciencia y la habilidad o el conocimiento en el uso de datos para recopilar evidencia. La integridad es fundamental. El conocimiento entre pares es más profundo que el conocimiento en el aula. Construir un movimiento de profesionales en todo el mundo debería ir más allá de los 8 miembros del GAT. Las personas pueden ser parte del movimiento y pueden ser una fuerza a través de una fuerte solidaridad". – Chrisphine Owalla, <u>Grupo de</u> Acción de Iniciativa Comunitaria Kenia (CIAG-K)



Guillermo Sequera Netto es antropólogo, etnomusicólogo y músico. Estudió etnología en la Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales de París. Ha trabajado con comunidades indígenas y campesinas, combinando la investigación de campo con el protagonismo indígena en la búsqueda de estrategias de lucha contra la pobreza y la exclusión. Ha participado en varias publicaciones sobre culturas indígenas, etnoarquitectura, tradición oral y producción audiovisual. Guillermo es el director de AXIAL Naturaleza y Cultura, que apoya a los pueblos indígenas y campesinos locales a mejorar sus condiciones de vida a través de la protección y restauración de la biodiversidad.

"Estamos felices porque esta es la primera vez que nos involucramos con GAT. Es un placer compartir experiencias de trabajo conjunto. En Sudamérica no existen programas con este tipo de ambición, tan necesaria para la región y para todos en el mundo". Guillermo Seguera Netto, AXIAL Naturaleza y Cultura



Roque Cris Chavez es el Secretario General de <u>Paghugpong cantó Mangunguma sa</u> <u>Panay kag Guimaras (PAMANGGAS)</u>, que forma parte del Movimiento Campesino de Filipinas. Es miembro del Consejo Nacional del <u>Movimiento Campesino de Filipinas</u> (<u>Kilusang Magbubukid ng Pilipinas</u>). Cris, junto con el movimiento campesino, trabaja para acabar con la falta de tierra y lograr la justicia social a través de la realización de una verdadera reforma agraria en el país. Cris cree en la formación de un movimiento para fomentar el desarrollo dirigido por la comunidad.

"Formar el movimiento es uno de los componentes más importantes del desarrollo. Quiero ser parte de la búsqueda del movimiento que promoverá su desarrollo como comunidad". Roque Cris Chavez, <u>Paghugpong cantó Mangunguma sa Panay kag Guimaras PAMANGGAS</u>, Filipinas



Kundai Chikonzo, fundadora de INSIZA Women In Mining Trust, trabaja con grupos marginados que incluyen mujeres, niños y personas discapacitadas dentro de la comunidad minera en el distrito de Insiza en Zimbabue. Kundai e INSIZA Women In Mining Trust empodera a las mujeres mineras para que formalicen sus operaciones mineras, fomenten prácticas que sostengan el medio ambiente y desarrollen la capacidad de las mujeres para participar en la adición de valor. Como directora ejecutiva de Zimbabwe Mining Safety Health and Environmental Council Trust, trabaja con mineros artesanales en seguridad, salud y medio ambiente.

"Desarrollamos capacidades para mujeres y niños. Los estamos involucrando para decirles las oficinas correctas para acercarse y educarlos sobre las prácticas ambientales". – Kundai Chikonza, INSIZA Women In Mining Trust, Zimbabue